



# 全力疾走

第1学年 学年日より  
11月号  
令和6年11月1日(金)



## 行事を通して学んだこと



大変お忙しい中にもかかわらず、たくさんの保護者の皆様に音楽祭を参観いただきありがとうございました。初めての音楽祭でしたが、どちらの学級も当日素晴らしい合唱を披露してくれました。一生懸命に取り組む姿はいかがだったでしょうか。さて、「運動会」や「音楽祭」といった大きな行事を終える度ごとに振り返りを行っていますが、「先輩たちのようになりたい」や「仲間との絆が深まった」という前向きなものが多くありました。このように生徒たち自身が心の成長につながる経験をする事ができ、とても嬉しく思っています。その中で、数人の生徒の感想に、「合唱だけではなく、合唱の準備を素早くすることができた。」「前日の会場準備、当日の片付けを一生懸命にすることができた」というものがありました。「上手に歌うこと」にばかりとられず、その過程や準備、片付けにも気持ちを込めて取り組んでいるという事実がとても素晴らしいと思います。これこそが来年度以降も大切にしてほしい部分の一つです。様々な経験を通してこれからもどのような姿を見せてくれるのか、今後も楽しみです。

さて、学年として次に待っている行事はオンラインによる職業体験です。実際に働いている人とディスカッションすることで、新しい視点や、考え方、働くということ、をより具体的に考える機会にできればと思います。「自分のなりたい職業調べ」まで行う予定です。生徒たちには、中学卒業後の進路を考え始めるきっかけにしてほしいものです。

第1学年主任 藏本 淳哉

## 音楽祭を終えて

|  |   |
|--|---|
| <p>はじめは歌詞も音程もわからなかったけれど、練習するにつれて歌詞や音程もわかってきて頑張ることができました。他のクラスも強弱をきちんと表現し、素晴らしかったです。</p> <p style="text-align: center;">A組</p>                          | <p>はじめは音程もとれず楽譜を見ないと何もわからなかったけれど、2週間前には歌詞を覚え、3日前には音がとれるようになりました。諦めずに取り組むことの大切さを学びました。</p> <p style="text-align: center;">B組</p>                     |
| <p>練習では高い声を出すのが大変でした。また、練習中に「大丈夫」というクラスメイトからの声かけがうれしかったです。この音楽祭を通して、団結力が深まりました。お互いに支え合い、意見を共有できる仲間になったと思います。</p> <p style="text-align: center;">A組</p> | <p>1週間くらい前に音がとれるようになってきて、本番を迎えるのが楽しみになってきました。本番では、練習を始めた頃の何倍もの歌声が出せました。何事もまずやってみようと思いました。</p> <p style="text-align: center;">B組</p>                 |
| <p>大きな声が出せるように、また、音程がとれるように、考えて練習しました。パートリーダーがいないうちは、率先して準備をすることができました。他のクラスも音程があったり、心を込めたりして歌っていました。</p> <p style="text-align: center;">A組</p>        | <p>練習をたくさんして、恥ずかしがらずに大きな声で歌えるようになり、振り付けも完璧にすることができました。この短い期間でたくさん成長することができました。来年は先輩たちのように上手に歌えるようになりたいです。</p> <p style="text-align: center;">B組</p> |
| <p>パートリーダーとして、素早く準備をしてパート練習をすることができました。また、強弱を意識して練習することができました。また、合唱前日の掃除を一生懸命に頑張りました。</p> <p style="text-align: center;">A組</p>                        | <p>テンポがずれないように注意しました。また、笑顔を忘れないようにお互いに声をかけてできました。団結力が運動会するときよりもさらに強くなって、みんなが恥ずかしがらずに何かを全力でできるようになりました。</p> <p style="text-align: center;">B組</p>    |

# 心揺さぶられる音楽祭

前述しました音楽祭ですが、練習から試行錯誤を重ねながら取り組む姿が見られました。生徒たちが頑張っている姿は、いつも輝いて見えます。練習や当日の一幕ですが、紹介いたします。

<曲選び>



<練習風景>



<当日>



## お知らせ

- 1 11月のバス時刻表を発行しました。特別日課として、普段と設定が異なる日が多くあります。また、部活動の朝練習もあります。ぜひ、御確認ください。
- 2 送迎はバスロータリーでお願いいたします。但し、ケガ等の事情がある場合は担任にご相談ください。
- 3 11月1日（金）より冬服完全移行になります。
- 4 11月12日（火）には後半中間テストがあります。（完全下校時刻15：30）